

Die Delegation der Sozialdemokratischen Partei Finnlands dankte der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands für die herzliche Aufnahme in der DDR. Sie übermittelte eine Einladung für den Besuch einer Delegation der SED in Finnland. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Berlin, den 5. Mai 1978

Kommuniqué
über den Besuch des Mitgliedes des Politbüros
des ZK der KPdSU und Ministers
für Auswärtige Angelegenheiten der UdSSR,
A. A. Gromyko,
in der Deutschen Demokratischen Republik

Auf Einladung des Politbüros des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates und des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik weilte das Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und Minister für Auswärtige Angelegenheiten der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken, Andrej Andrejewitsch Gromyko, am 11. und 12. Mai 1978 zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in der Deutschen Demokratischen Republik.

Andrej Andrejewitsch Gromyko wurde vom Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, empfangen. Es fand ein Meinungsaustausch zu Fragen der weiteren Festigung der brüderlichen Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Sowjetunion sowie über aktuelle internationale Fragen statt.

An den Gesprächen nahmen von seiten der Deutschen Demokratischen Republik teil:

Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Oskar Fischer, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Minister für Auswärtige Angelegenheiten; Herbert Krolkowski, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Staatssekretär und 1. Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten; Kurt Nier, Stellvertre-